



令和5年7月3日
東戸塚らびっと保育園

はじめと蒸し暑い日が続いた6月。雨が降ったかと思えば真夏のような暑い日も多く温度や湿度の調整が大変でしたね。保育園でも熱中症などに十分気をつけ、水分補給を多めにするよう心掛けています。梅雨期もあと少し。夏の暑さも身体にはこたえますが、カラッと晴れると梅雨の陽気とは違った気持ちよさが感じられたり、お洗濯日和の日も増えるので梅雨明けはまだかなと毎日のように天気予報を見ています！7月に入るといよいよ本格的にお水あそびが始まります。公園などで思いきり身体を動かす事ができなくなってしまうのですが、部屋やテラスで心地よく過ごしていきたいと思っております！！



- ・少しずつ水に慣れ水あそびを楽しむ。
- ・友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ。
- ・水分や休息を十分に取り健康に過ごす。

近年、夏の気温がどんどん上昇しているような気がします。また、5月8日より新型コロナウィルスがインフルエンザと同じ5類に移行しましたが、夏は色々な感染症が流行する時期なので、日々保育園、家庭で子どもの様子や体調を確認し合い、子どもたちが健康に過ごせるようにしていきたいと思っております。夏は保育園で水あそびが始まり、お休みの日にはプールやお祭りなどに行くご家庭もあると思っております。楽しい行事がもりだくさんですが、暑さで体力も消耗しやすい時期なので、いっぱい遊んだ後は、しっかりと身体を休ませるなど、メリハリをつけて過ごせるようにしていきたいです。保育園での生活にも慣れ、友だちとの距離も近づいてきています！一緒に遊ぶ中で、共に笑って怒って、時には泣きながらも、もっともっと友情を深めていけたらなと思っております♪



- 7日(金) 七夕の会
- 14日(金) お誕生会
- 10日頃 水あそび開始



※8月5日(土)に夏祭り(保護者参加行事)を予定しております。できるだけ多くの方に参加いただければと思っておりますので、ご都合など調整いただけましたら幸いです。(行事の詳細は後日お伝えいたします)

7月生まれのお友だち

(ゆめぐみ) りくとさん

(にじぐみ) せいなさん、ゆかりさん、ゆうきさん

(ぞらぐみ) さよさん

おめでとう！！

【クラスのようす】

【ゆめぐみ】

行動範囲が広がり活発さが出てきたゆめ組さん。
室内ではずりばいやハイハイでそんな所まで行ってしまおう！？
と思わせてくれる行動力。
「やりたい」「行きたい」という気持ちが表れて、
ちょっとした段差や台も、のぼったりおりたりしていますが
戸外では保育者の近くで遊んでいます。
お友だちと顔を合わせておしゃべりしたり追いかけてたりして
お友だちのことを意識しながら遊んでいる姿も見られます。
これからも沢山の刺激を受け、沢山の“楽しい♪”を
見つけていけたらと思っています。
また、食べることが大好きなゆめ組さんは毎日離乳食を
完食！！
沢山食べて大きく育ってほしいなと思っています！

【にじぐみ】

保育園での生活にもすっかり慣れたにじ組の子どもたち。
「これをしたい！」「今はいやだ！」という主張も声や動作で
してくれることも増えてきました。また、「危ないよ」と言われた
事をニヤニヤしながらやってみたり、お友だちと一緒に
やってみたりと子どもらしい姿をととも見るようになってきました。
「まったくー！」と思いつつも保育園に慣れてお家の様子に
近い姿が見られるのはとても嬉しいです。
本当に危険な事はしっかりと伝えながらも、安全に気をつけ
子どもたちののびのびとした姿を見守っていきたいと思います。
7月からはよいよ水あそび。キャツキャツキャツと楽しむ
姿が目につかびます。子ども一人一人のペースにあわせて
少しづつ水に慣れながら遊んでいきたいと思っています。

【そらぐみ】

梅雨の季節は、はじめとした毎日が続いていますが、
そら組の10人の子どもたちは元気いっぱい！
最近の子どもたちはバンダナを頭に巻いたり腰に身に付けて
なりきり遊びに夢中です。小さなバッグを腕にかけて
ちょっとそこまでおでかけへ。
普段の生活の中で目にするまわりのおとなの姿を見本にして
まねっこあそびを楽しんでいます。
そんなかわいらしいとびきりの瞬間を写真に収められるよう共に
遊びながらチャンスを狙っています！



こんげつの1まい



こんげつの1まいは、そら組さんが
育てている野菜です♪
トマト、キュウリ、米ナス、ナスを
育てているのですが、八百屋さん
顔負けの立派な野菜が育ち、
すでに何度か収穫をしています！
先日、給食のポテトサラダの中にも
収穫したキュウリをいれました！
そら組の子どもたちはもちろん、
他のクラスの子どもたちも、お散歩や
登降園時に野菜の様子を興味津々で
見えています。
保護者の皆様も子どもと一緒に
観察してくださっている姿を目にします。

本当に立派な野菜が育っているの
で、まだ見ていない方は是非時間
ある時に子どもと一緒に見てみ
てください♪



・虫よけパッチ(シール)は、取れた際に子どもが口に入
れてしまう可能性がある為、安全の為、控えてください。
絆創膏に関しましても同じ理由でつけてくる際は、
つけている箇所を朝受け入れ時に保育者にお伝えください。
・水遊び時のお願いを別紙でお配り致します。
ご確認いただきご不明な点等ございましたらお声がけください。